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香港文匯報訊（記者 李思
穎）剛宣布懷孕有喜的官恩娜
（Ella），自婚後蜜月後昨日
首度公開現身出席投資活動，
一身紅衣打扮的Ella精神奕奕
開始見肚，但仍腳踏4吋高跟
鞋示人，其間她分享懷孕的感
受。
Ella穿上4吋高跟鞋，影相
時毫不避忌左轉右轉，她笑
說：「平時着7、8吋，做活動
都好快，出一出來便返去（屋
企），老公都無所謂，他和媽
媽、奶奶都給我很大自由度，
隨我喜歡做便做，最重要是小
心飲食。」
Ella 最初被傳媒踢爆有喜

時曾一度否認，其後才在網上
公布喜訊，現在胎兒已有3個
月，Ella坦承一開始便知道懷
孕，很初期已有「害喜」情
況，她說：「最初時很不舒

服，雖然嘔得不犀利，但就經
常反胃，感覺如像坐足3個月
過山車無落車，全身都不舒
服，遂捉住老公鬧嗌救命，醫
生話到第12、13個星期便會
好，叫我信佢，結果突然有日
瞓醒真的沒事，這個星期回復
以前的自己了。」

預計留港生B
現時重了6、7磅的Ella尚未

知胎兒性別，Ella笑謂：「我
想生女，想生個best friend，
因我同媽咪感情都好好，其實
最緊要健康，而老公應該仔女
都無所謂，但生仔會無咁驚，
因他是男仔，會懂得如何照顧
男仔，其實一切隨緣啦！(最好
生一男一女湊成『好』字？)
有這個緣分都好，自己都好感
恩，今次是在度蜜月時懷孕，
可能去了騎馬接近大自然地

方，接觸到新鮮空氣，好幸運
這是人生第一次順其自然便有
咗，要感謝天。」
問到Ella養胎期間，老公對

她是否任勞任怨？Ella 謂：
「他沒有特別，可能是外國
人，覺得生兒育女很自然，沒
有太大緊張，所以不會阻止我
落雨去街着高跟鞋，只要飲食
健康便可以，當然他都很愛錫
我的。」Ella暫時未決定是自
然分娩或是開刀，但她每日都
會游水，希望保持良好身體應
付任何挑戰，全因之前活動能
力等於零很頹廢，什麼事都做
不到，不過Ella很喜歡香港，
所以會留在香港生BB，也想
小朋友在香港成長。Ella因懷
孕關係，工作上會作出調整，
原先安排好的工作都要再同公
司夾期，視乎情況去安排。

陳智燊(Jason)在《水髮胭脂》與龔嘉欣
合作，演常鬥嘴的一對。2人早於2008年
《誰家灶頭無煙火》已演一對兄妹，所以
再次碰頭火花十足。現實中已經名草有
主，和女友宋熙年(Sarah)感情穩定，Jason
已儲定錢，希望3年內迎娶美人歸。但記
者笑言如果他們結婚，那便要在英國、澳
洲、香港三地擺酒，聽畢，Jason即露出一
個苦惱樣，十分可愛。

採訪：植毅儀 攝影：黃偉邦
去年在微博公開宣布與宋熙年拍拖的

Jason，坦言希望在三年內可以娶得美人歸
兼生BB。問他為何選擇在女友生日時公布
戀情？他說：「其實大家也都知道我們是
一對了，本打算去年如果在台慶拎到飛躍
男藝人，就公開在台上開名多謝佢。點知
緊張地坐了一整晚，結果最後攞唔到獎。
之後其實我都有在微博講過，都唔算特登
在她生日才公布。而且大家都認定了對
方，公開又何妨。」

笑女友自我介紹低能
陳智燊自小在英國長大，父母在英國開

餐館，他於四兄弟中排行第二，畢業於著
名的倫敦大學亞非學院。大學畢業後曾到
醫院擔任管理工作，但由於工作沉悶，於
2003年返港加入娛樂圈。
數數手指，原來他也加入娛樂圈逾10
年，問到他入行最大的成就是否就是認識
了宋熙年，Jason不諱言絕對是。「記得祖
藍（王祖藍）講過，如果唔係做娛樂圈，
佢唔會同李亞男一起，我好認同。如果我
當年沒堅持考藝訓班，我都唔會入行，你
要知道，當年在藝訓班我是班中最老的一
個(25歲)，人家最年輕的就只得16歲。入
TVB最大的得着，就是認識了Sarah(宋熙
年)。記得我們是2006年一起做娛樂新聞台
而識，記得她與我第一次對話是介紹自己
21歲半，我覺得佢好低能，邊有人會咁介
紹自己？後來相處落，大家好夾，有共同
嗜好，佢對家人及朋友都好好，現在已經
鎖定她是人生的另一半。當然我和Sarah合
作時，可以吵得嚇到周邊的同事，因為我
倆會講出各自認為對的說話，互不退讓，

這可能是因為太熟所以不會客氣。將來我
希望我們會生4個小朋友，因為我喜歡熱
鬧。最好就生女先，因為冇咁吃力。不過
我現在都未諗到點求婚，又未買樓。」

落力為龔嘉欣作媒
陳智燊在《水髮胭脂》飾演一個設計

師，與龔嘉欣再次合作，Jason投訴就是和
龔嘉欣太熟，有時大家說話有點過火。
「其實在2008年《誰家灶頭無煙火》已和
她演一對兄妹，我們已經好老友，所以默
契十足。有時和龔嘉欣對演時，愛玩的我
倆會演得有點過火，不留力的去說對白。
我成日都叫嘉欣快點找個錫她的男生拍
拖，她是時候找一個好的男生了，如果我
有好的，也會介紹畀佢。女孩子始終希望
有人錫。」

香港文匯報訊（記者李慶全）
陶大宇為有線節目《我愛煮食
男》任主持，昨日邀請到嘉賓宣
萱並進行錄影，大宇更即席下廚
煮蝦給宣萱試味。
大宇表示自兩年前羅樂林嫁女，

至今才能有機會再與宣萱碰面。宣
萱指向來也很少下廚，不過近來多
了跟朋友聚會，每人會煮一道菜，
她不想丟架也學了兩道拿手小菜，
其健身教練之前教她炮製泰式烏
頭，故昨日也即場一展身手。
《大時代》於前晚深宵時段重

播，收視即創新高，而「丁蟹效
應」亦應驗股市隨即下跌。大宇
笑說：「那真的很邪！但好彩不

關我事！不過這套是神劇，之前
重播回響也很大。」大宇認為無
綫選在恒指升到二萬七、八千點
去重播，做法是聰明的，可以讓
大家有更多的話題。然而他本身
沒股票投資，宣萱則坦言手上持
有一些股票，因為之前所買的股
票蝕了，也以為輸少當贏，結果
最後亦「甩唔切」，不過她指也
不緊要，可以繼續持有。宣萱表
示主力的投資還是在地產之上，
因她想做包租婆，現擁有兩個物
業，不過都在供樓，另聽朋友意
見買了一些倉。她表示每次刻意
想賺錢往往不會成功，所以一切
都順其自然最好了。

香港文匯報訊（記者 李薇 深
圳報道）黃曉明前日亮相深圳大
學，為電影《何以笙簫默》做宣
傳。在現場，黃曉明頻繁提及
Angelababy並隔空示愛，表示
自己就是Baby的何以笙，「我
是她的Sunshine，她也是我的
Sunshine，我希望我們像太陽
一樣互相照耀。」

在《何以笙簫默》中，黃曉明
飾演了對愛情絕不將就的男主角
何以笙。對於何以笙的愛情觀，
黃曉明也表示非常認可，認為每
個人都應該和心愛的人過一輩
子。「別人黑我我可以將就，無
論是黑身高還是黑英文，但是愛
情這東西我不將就。要過一輩子的人，一定是可以讓你每天都開
心的人。」
《何以笙簫默》是黃曉明工作室成立以來投資最大的一部電

影，作為影片的監製和投資人，黃曉明承認拍攝過程中壓力很
大。之前有鍾漢良電視劇版的《何以笙簫默》引起收視熱潮，黃
曉明說自己看過部分鍾漢良的表演，但認為兩人的表演是完全不
一樣的。「電影和電視劇不同，電影必須斤斤計較，很多細節會
被放大，包括眼神和情感。這次電影的風格比偶像劇更寫實、更
深刻、更殘酷。」
至於在片中和女友Baby飾演兄妹，黃曉明坦言很不習慣，情感

有些分裂，需要平衡戲裡戲外的關係。「一開始我是拒絕的，但
後來實在找不到比她更合適的人選，所以由我出面邀請她參演。」而和楊冪在戲
中有多場吻戲，黃曉明透露拍攝時非常辛苦，因為兩人認識十幾年，太熟反而不
好下手，「不過她性格很可愛，我們合作還是有火花的。」

給女友自由實現夢想
和Baby相愛多年，黃曉明說Baby出道很早，在情感上比較成熟，兩個人在一

起不僅沒有猜疑，還會互相體諒，這是他兩人相處最重要的因素。「其實Baby不
是一個很有自信的人，但作為男人，我會幫她建立自信，告訴她一步一步努力，
總會成功的。現在她成功了，我會給她想要的自由，讓她去實現自己的夢想。」

最近Baby因內地綜藝節目《跑男》而持續走紅，在節目中徹底暴露女漢子的本
色，黃曉明表現出了略微的不捨。「有一期節目她差點把手給玩骨折了，我覺得
很心痛。其實就是一個遊戲，我不希望她在玩的時候，把自己玩傷了。」
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■陶大宇親手餵宣
萱食蝦。

英皇集團主席楊受成、華誼兄弟總裁王中磊、導演程
耳、製片人胡曉峰、演員葛優、章子怡、鍾欣潼、

霍思燕、袁泉、王傳君、杜淳、杜江、呂行等出席發布
會。
被問及今次在戲裡的角色，章子怡要保持一定的神秘
感，只笑說：「我演的肯定是人。」。至於章子怡也評價
程耳導演不僅很愛惜演員，從導演技巧和實力來講亦潛力
無限，一個長鏡頭不知拍了多少遍，認真的工作態度值得
稱道。
由於電影早前公布了一個「發布會預告片」內容是杜江
與王傳君二人在比腳的大小，預示了在發布會上，大家將
會不斷地比腳的大小。坊間有傳腳的大小等同於那話兒的
大小，因此明顯大腳的王傳君立即引來哄堂大笑，因為他
的腳板非常巨大，杜江立即被比下去。而這個玩意更燒到
葛優的頭上來，而葛優則笑說：「我的腳大小剛剛好，剛
剛好！」示意他的那話兒大小剛剛好，哄堂大笑。
另葛優這次在戲中的造型更突破性地有頭髮，因為美指
奚仲文這次特意為葛優設計了一個髮型，更為他造上假

髮，將會為觀眾帶來耳目一新的感覺。寸頭搭配一身簡單
利落的白色大褂，帥氣十足，葛優自己也非常滿意。

阿嬌與子怡鬥戲好興奮
戲中第二女主角的鍾欣潼(阿嬌)，將與章子怡大鬥演

技，阿嬌表示能夠與章子怡合作令她感到興奮，因為子怡
的演技是公認的精湛，在她身上能夠學到很多東西，令她
覺得是次拍攝經驗非常珍貴。
問阿嬌認為最浪漫的事件是否情人送花給她？她笑說花

比較容易凋謝，不能留為紀念。問她最希望人送甚麼，她
說：「只要是愛人送的就喜歡，印象中有情人送過車給
我，我也非常喜歡，因為壽命比花長，亦較實用。」

香港文匯報訊 電影《羅曼蒂克消亡史》昨

日在北京舉行發布會，電影的男女主角葛優與

章子怡時隔9年再次合作，二人的火花令人引

頸以待。向來光頭示人的葛優，獲美術指導奚

仲文為他設計假髮，突破性地有頭髮。

現場照) 英皇電影《羅曼蒂克消亡史》北京4月21日發佈會現場照 (4月22日見報)--葛優、章子怡2

■阿嬌直言收車比收花實用。 ■眾男星現場比腳大，王傳君(左一)取勝。

■主創全員錯落排開影大合照，氣勢十足。

■■開始見肚開始見肚
的官恩娜的官恩娜，，
仍腳踏仍腳踏44吋吋
高 跟 鞋 示高 跟 鞋 示
人人。。

■■黃曉明指與黃曉明指與BabyBaby相處相處
時會互相體諒時會互相體諒。。 李薇李薇 攝攝

■■陳智燊直言陳智燊直言
入行後的最大入行後的最大
得就是認識得就是認識
到宋熙年到宋熙年。。

■■陳智燊與女陳智燊與女
友不時以情侶友不時以情侶
檔出席活動檔出席活動。。

資料圖片資料圖片

■近日被爆出
排期註冊結婚
的章子怡與葛
優再合作。


